

# Notre-Dame-de-Londres

## Tambourin : trois Londrains sélectionnés en Bleu

Les Rencontres Internationales de Tambourin se sont déroulées, les **6 et 7 août** à Vendémian.

Ces rencontres opposent chaque année 4 sélections françaises et italiennes dans plusieurs catégories de jeunes. Pour la première fois depuis la création de cette coupe de l'amitié entre les 2 pays, les sélections françaises ont réussi à l'emporter. 3 Londrains étaient présents. Bastien Mendes faisait partie de la sélection des moins de 18 ans garçons et s'est imposé par 2 fois avec son équipe. Cette sélection a grandement contribué



Bastien, Léa et Cassandra reprendront le championnat le 14 août.

au succès français.

Léa Poulain et Cassandra Guigon étaient, pour leur part, sélectionnées en 18 ans féminines, mais elles ont dû subir la loi des Transalpines. Elles ont toutefois bien résisté et ont disputé les 2 rencontres dans leur intégralité. Cassandra a même été élue meilleure joueuse française de la compétition.

Les Londrains seront de retour à la compétition dès ce **dimanche 14 août** puisqu'elles recevront Cournonsec, à 17 h 00 pour une nouvelle rencontre au sommet.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94